

## Nouvelles du 11 juin 2024 (Sélection DD)

### **1 – Femme politique française d’une qualité qui nous manque aujourd’hui.**

Marie France Garaud, candidate à l’élection présidentielle de 1981, nous lit une lettre adressée à Valéry Giscard d’Estaing. Cette lettre, remarquable de lucidité et de fermeté et qui a 33 ans d’âge, pourrait être adressée aujourd’hui au chef de l’exécutif français.

<https://www.facebook.com/nicolasdupontaignan/videos/lettre-de-marie-france-garaud-%C3%A0-val%C3%A9ry-giscard-destaing/820168529596323/>

### **2 – Économie :** La vidéo hebdomadaire de Marc Touati.

«Dissolution et crise politique en France : Quelles conséquences économiques et financières ?»

<https://www.youtube.com/watch?v=QZmFw57UyA0>

et l’analyse politico-économique de Philippe Béchade en 9 minutes : «**Élections européennes : une victoire historique pour l’Union et les européistes ?** »

[https://www.youtube.com/watch?v=4eQB7mUuYeg&list=PLG452EEp1i9vUruZ-h9ymG5DCDtZbSa\\_u&index=1](https://www.youtube.com/watch?v=4eQB7mUuYeg&list=PLG452EEp1i9vUruZ-h9ymG5DCDtZbSa_u&index=1)

**3 – Ukraine :** Les avancées russes se poursuivent sur plusieurs secteurs du front du Donbass. **Pour la première fois depuis avril 2022, les forces russes ont pénétré en territoire Ukrainien au Nord - Ouest de Sumy en prenant le contrôle de Rjevka.** S’agit-il de l’ouverture d’un nouveau front ou d’un simple abcès de fixation pour des réserves dont Kiev commence à manquer cruellement ? Les jours à venir nous le diront.

L’attrition des forces kiéviennes se poursuit inexorablement. ( 1 500 hommes environ sont perdus chaque jour par les kiéviens).

Pour sa part, le régime de Kiev poursuit ses tentatives de frappe sur les arrières du dispositif russe et notamment sur la Crimée. Hier, ils ont lancé une douzaine de missiles ATACMS sur les installations de défense aérienne S300 et S400 russes, sans grand succès.

**4 – Russie :** Alors que les classes politiques françaises et allemandes entrent dans une période de turbulences économiques et politiques et que **la contestation des exécutifs en place semble bien prendre de l’ampleur** si l’on en croit les résultats des élections européennes, la Russie poursuit avec sérénité ses activités économiques, diplomatiques et socio-culturelles.

**Sur le plan économique,** le Forum économique de Saint Pétersbourg a connu un succès inégalé à ce jour. 21 800 participants de 139 pays ont contribué à la réussite de cet événement. 4 216 journalistes de 34 pays ont couvert ce Forum 2024. 1 073 contrats (non compris les contrats secrets) ont été signés dont 55 avec des compagnies étrangères pour un montant cumulé de 65 milliards de \$.

<https://forumspb.com/en/news/news/itogi-raboty-pmef-2024/>

**Sur le plan diplomatique,** le ministre des affaires étrangères russes a effectuée sa **6ème tournée africaine en 2 ans**, visitant notamment la Guinée, le Tchad, la RDC et le Burkina Faso.

<https://fr.sputniknews.africa/20240606/moscou-est-le-partenaire-strategique-le-plus-attractif-et-le-plus-fiable-pour-les-africains-1066908632.html>

**Sur le plan sportif**, les jeux des BRICS seront ouverts demain 12 juin à Kazan pour une durée de douze jours. Malgré les menaces de sanctions du président du CIO, Thomas Bach, 5 000 athlètes de 97 pays vont s'affronter dans 27 sports.

<https://www.spa.gov.sa/fr/N2120203>

Pour ceux (Macron - Lemaire) qui espéraient isoler la Russie, qui se débattent dans leurs problèmes internes et qui s'isolent toujours plus de la majorité planétaire, la partie n'est pas gagnée....

**5 – Géopolitique générale :** Pascal Lottaz commente un article de Foreign Affairs, et la stratégie des néoconservateurs états-uniens. «**Les rêves fous des néocons : leur plan pour dominer le monde.**»

<https://www.youtube.com/watch?v=ga4EOR1kACQ>

Je ne peux que partager les termes de cette analyse très pédagogique et très claire.

**6 – Gaza :** Le bilan continue inexorablement de s'alourdir pour les palestiniens: 37 084 tués, 11 000 disparus, 84 500 blessés. Israël continue d'ignorer les résolutions de l'ONU.

Dans une opération sanglante qui aurait fait 274 tués et 700 blessés du côté palestinien, et 1 israélien tué, les forces israéliennes ont récupéré 4 otages vivants mais en auraient tué plusieurs autres selon un communiqué du Hamas. Mon Dieu, quelle réussite ! ...

4 personnalités de haut rang militaires et politiques ont démissionné: Benny Gantz et Gasi Eisenkot du cabinet de guerre; Chili Tropper, ministre et Avi Rosenfeld, commandant de la Division de Gaza. La cohésion de la classe gouvernante s'effrite...



**7 – Élections législatives en France :**

Après la percée historique du RN qui a engrangé 7,766 millions de voix contre 5,287 millions en 2019 (+ 2,5 millions de voix) et le score non négligeable du parti Reconquête (1,362 millions de voix) qui se rallieront plutôt au RN qu'à la Macronie ; après la déconfiture de la liste macronienne, coalition de 4 micro-partis, qui perd 1,46 millions de voix entre 2019 (5,08 millions) et 2024. (3,62 millions) alors même que le nombre de suffrages exprimés a augmenté de 2,1 millions de voix dans l'élection 2024, la Macronie ne dispose plus d'un soutien populaire lui permettant d'envisager une victoire le 30 juin.

La Nupes qui s'est déchirée lors du scrutin européen aura du mal à refaire son unité en 20 jours et l'électeur comprendra que cette unité, si elle se fait, n'est que factice et électoraliste.

Le LR, arbitre du scrutin du 30 juin prochain, par la voix de son Président, fin politique et probablement soutenu par une majorité de son parti, vient de se lancer dans la grande aventure de **l'Union des droites en s'engageant dans un accord électoral avec le RN qui a le vent en poupe.**

Dans une telle configuration, qui fait hurler de rage et de dépit la Macronie et la nouvelle Nupes, **il est peu probable que la Macronie sorte renforcée du scrutin législatif qui s'annonce.** Eric Ciotti va voir la meute médiatique gauchisante, certains de ses frères de parti qui n'ont jamais été foutus de se faire élire président ou de le rester, se lever contre lui. Spectacle unique d'un parti qui finit de se déchirer, à savourer dans les trois prochaines semaines ....

A chacun de se forger son opinion, bien sûr.